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Bulletin : It's time to renew your aid in our bulletin. If you wish to do so, please contact the presbytery or send an e-mail. 

Businesses wishing to be added are welcome. 

Paroisse Saint Joachim Parish 
86 rue Crawford Street 

South Porcupine, Ontario P0N 1H0 
 

Presbytère / Rectory: 705-412-0033                                                                                              Télécopieur/Fax: 705-412-4580 

www.saintjoachimparish.wordpress.com                                   Email : saintjoachimparish@gmail.com 

Facebook : Paroisse Saint Joachim Parish (www.facebook.com/profile.php?id=100077267652759) 

January 5 – January 12 2025  Epiphany 

5 au 12  janvier 2025 Année C Epiphanie 

Horaire de messes : Personal Relationship with 
Jesus through the Sacraments 

Mass Schedule : 

D M M J V S S T W T F S 

11h  SHL  16 h  9:30 7 :00 SHL 9 :30  4 :30 

Équipe pastorale : 
 
Père Henri Touaboy, 
C.S.Sp. 
Stan Cor, Diacre 

 

Pastoral Team : 
 
Father Henri Touaboy, C.S.Sp 
Stan Cor, Deacon 
 

Heures de bureau : 
Mercredi de 15h30 – 

17h30 

Office Hours : 
Wednesday 3:30-5:30 

La paroisse dessert les 
écoles suivantes : 

École St. Joseph : 705-235-
4622- Anglais 

École St. Jude : 705-235-2411 
Français 

Relation personnelle avec 

  le Christ par les sacrements. 

The parish serves the following 
schools: 

St Joseph School: 705-235-4622 
English 

St. Jude School: 705-235-2411 
French 

Daily Bible Reading Guide 2025 
Guide quotidien de lecture de la Bible 2025 

JANUARY 2025/JANVIER 2025 

1. Psalm 8*  12. Matthew 3:1-12  23. Isaiah 8:11-9:7 

2. Psalm 147  13. Psalm 40  24. Acts 26:9-32 

3. Psalm 72  14. 1 Corinthians 1:1-9  25. Matthew 10:16-31* 

4. Matthew 1:1-17  15. Amos 5:1-13  26. Micah 6 

5. Matthew 1:18-25  16. Amos 5:14-27  27. Psalm 15 

6. Matthew 2:1-12*  17. Isaiah 1:1-17  28. 1 Corinthians 1:18-31 

7. Isaiah 60:1-6  18. Matthew 16:13-20*    29. Matthew 5:1-12 

8. Psalm 29  19. 1 Timothy 1:1-17    30. Isaiah 58 

9. Acts 10:1-21  20. 1 Timothy 1:18-2:7    31. Psalm 112 

10. Acts 10:22-43  21. 1 Corinthians 1:10-17  
Dates marked with a * are commonly 
observed as festival days in some 
churches. 

11. Matthew 2:13-23*  22. Matthew 4:12-25   
 

January 6 – January 12 2025  

  

 
 

- -   

  

  

 

383 Birch Street North Timmins, Ontario 

P4N 6E8 

Telephone: 705-268-7443Fax: 705-267-3590  

Email: 

reception@ncdsb.on.ca 

www.ncdsb.on.ca 

 

http://www.saintjoachimparish.wordpress.com/
mailto:saintjoachimparish@gmail.com
mailto:reception@ncdsb.on.ca


5 au 12  janvier 2025 Année C Epiphanie 
January 4 
4 janvier 

Saturday 
Samedi 

4:30: PM 
Domenic & Mary Ann  

Angela Santaguila & 
Family 

January 5 
5 janvier 

Sunday  
Dimanche   

9:30 
11:00 AM 

Maria & Manuel Cabral Lisa & Percy Ahern 

January 7 
7 janvier 

Tuesday 
Mardi  

7:00 PM 
No Intention  

January 8 
8 janvier 

 Wednesday 
 

10:30 
Défunts et membres  défunts 

de familles 

Chevaliers de 
Colomb Conseil 
Thériault #6808 

January 9 
9 janvier 

Thursday 
Jeudi 

9:30 AM Ivy Burke Lindsey Burke 

January10 
10 janvier 

Friday 
Vendredi 

4:30 PM 
No Intention  

January 11 
11 janvier 

Saturday 
Samedi 

4:30: PM 
Maria Cesare Derullo  

Angela Santaguila & 
Familiy 

January 12 
12 janvier 

Sunday  
Dimanche   

9:30 
11:00 AM 

 
Lucienne Farrell 

 

Aline Levesque 

 
Please pray for the following parishioners 

Prions pour les paroissiens et paroissiennes ci-mentionnés 
Ghislaine Bijeau, Tania Leblanc, Franca Pugliese, Marc Daoust, Carmel Lamarche, 

 Irene Parcey.et Normand Beaudry. 
 

 

 

 

 
 

 

Announcement/Annonce 

If you would like to have the weekly bulletin sent to you by email, please email 

saintjoachimparish@gmail.com to be added to the list. 

 

 

 

 

   

Sharing our Gifts Dec 28-29, 2024 Jan 1-2, 2025    
360.00              Christ the King : 10.00 
70.00 
60.00 
35.00               ETM: 300.00 (xmas & NY Off) 
20.00                         100.00 Sunday Coll. 
Ini. Off: 40.00 
NY Coll 280.00 

Sunday Collections / Collecte du Dimanche 385.00 

Loose collections / Collecte lousse 28.00 

Christmas 20.00 
Angel Tree  

St-Martin de Pores  
Missels /Prions  
 

 

Please pray for the repose of the soul of: 
Prions pour le repos de l’âme de : 

Jeanne-d’Arc Séguin, Lionel Gadoury, Patricia Constance Hebert, Elane Mousseau, Richard Gauthier, Loretta 
Venneri. 
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Envelopes 

Envelope boxes will be at the back of the church. 

Space to rent  

Are you a non-profit organization looking for a space to rent? 

The Diocesan Center located at 65 Jubilee Avenue East, Timmins, currently has two office spaces to rent.  

$1,000 monthly / parking space / conference rooms available / kitchen. 

Please contact Nancy Desaulniers at 705-267-6224 ext: 202 for more information.  

MISSAL & PRIONS EN ÉGLISE 

Since our parish is struggling economically, we're going to put a small box in the back near the Prions. This little box 

will be used to hold your donations, which will help pay for the Missal and the Prions en Église. Thank you for your 

generosity! 

HALL RE NTAL  

 

 Please, notice that our Hall is available for rental for funeral receptions, marriage, anniversaries, and so on…. This 

is a way to help finance our church in this difficult time. Call the rectory for the different prices.  

 

OFFICE HOUR  

The office will be Open Wednesday on January 8 between 3:30 and 5:30 pm. 

You can communicate by phone or email: saintjoachimparish@gmail.com. We check emails regularly.  

 

                                           ----------------------------------- 

Enveloppes 

Les boîtes d’enveloppes seront à l’arrière de l’église. 

 

Location de local 

Êtes-vous un organisme communautaire ou à but non lucratif à la recherche d’un local à louer? 

Le Centre diocésain situé au 65 Avenue Jubilée Est, à Timmins, a présentement deux espaces de bureau à louer. 

1,000$ par mois / espace de stationnement / Accès à des salles de conférence / cuisine. 

Veuillez communiquer avec Nancy Desaulniers au 705-267-6224 ext : 202 pour plus d’informations.  

 

 

Bureau 

Le bureau sera ouvert à partir du 8 janvier. Tous les mercredis entre 15h30 et 17h30. 

 Communiquer par courriel au besoin. 

 

 

 

 

 

 

 

Homily Epiphany   Year C:    

 
COME, LET US FOLLOW JESUS ! THE STAR OF ETERNAL LIFE.  

 

Today the Church celebrates the Solemn feast of Epiphany, which marks the manifestation of the newborn Jesus to 

the world. It is a celebration of light which shows the way in the journey of life. Success in life depends very much 

on how we confront the various challenges that we meet every day and every moment. Some of these challenges 

come with various forms of darkness that threaten to make us lose the way. As a matter of fact, many unknown and 

invisible forces are involved in our existence. We may ignore them but they are ever there. The feast of Epiphany 

makes it abundantly clear that God is involved with us. That’s what Epiphany really means: God appears, He makes 

Himself manifest. He is ever guiding us to reach heights we never imagine. But only those who follow His light 

succeed in making it. We find all these in the readings of today. 

1.The first reading from Isaiah 60:1-6 invites Jerusalem and her children to rise and shine. The people just returned 

from exile in Babylon, but the social and economic conditions they find themselves are miserable and discouraging. 

The prophet urges them not to give up striving and hoping, as God’s glory is now dwelling in their midst more than 

ever before. They must look up and dream dreams of better things as tremendous transformation is awaiting them. 

Their story is about to change. They only need to shine. 

One can hear the same words in our contemporary context urging us to rise and shine. Despite the hard economic 

realities, despite the discouraging social conditions, despite the feeling of despondency and misery written on many 

faces, despite the immense forces of darkness hovering around, the message remains the same: now is your time to 

shine, now is my time to rise, now is our family’s time to shine. Our society must now rise and shine. The text of 

Isaiah 60 recognizes the inhibiting miserable conditions, but still encourages the hearers: “the glory of the Lord is 

rising on you, though night still covers the earth and darkness the peoples. Above you the Lord now rises and above 

you His glory appears” (Isa 60:1-2). What the text is saying is that our source of strength and reinforcement is the 

Lord, and with him we can run without tiring until we achieve our goal. No force of darkness can impede our 

success as long as His light is guiding us. Others will see our light and join in the success train. 

2. The second reading from Ephesians 3:2-6 speaks of the hidden mystery that has now been revealed. The grace of 

being co-inheritors of God’s kingdom has been opened to all the nations of the world. The apostles and disciples of 

Jesus have been entrusted with the task of announcing the good tidings. Paul calls it the stewardship of grace. God 

has made us heirs in His Family, and so we can now share His glory. This means that our powers and possibilities 

of growth have been enhanced and are immense. If only we knew the type of glory to which we were called! 

3. The Gospel text of Matthew 2:1-12 narrates the famous story of the wise men from the East who followed the 

star to discover where Jesus was born in Bethlehem. The star is presented as the guiding light that leads them to 

find God the object of their search. Because they followed the light of the star, they were able to change their story 

and the narrative of the birth of the Infant Jesus even when the powerful king, Herod, tried to mislead them. Every 

time we follow God’s ever shining light we succeed in changing our own story for better as well as the stories of 

those around us. 

4. The feast of the Epiphany invites us to rise and shine so as to change the narrative of our individual and 

collective lives. The first thing is to have the assurance that God’s light is guiding us. God is ever with us even 

when all the factors around us appear to negate His presence. His presence is power. It is hope. It is passion. So we 

must get up and take control of our immense opportunities, knowing that, as the adage goes, “make a bold step and 

mighty forces will come to your aid.” There are tremendous possibilities of growth in every context, and the light 

continues to shine despite the continuing reign of darkness in various forms. We may see dark clouds hovering over 

our lives, over our families, over our country and over our larger society, but amidst all these God’s light which is 

His glory is shining upon us. 

We pray that since God has given us the grace to begin this new year, He may continue to guide us with His light as 

we struggle amidst different forces in our daily journeys in search of life and the meaning of existence! 

We pray that the trials and distractions we meet on the way and the different Herods that try to destroy our destiny 

and frustrate our desired goals may be vanquished by the superior divine light! 

We pray that goodness and mercy shall follow everyone of us every day and at every moment so that we may have 

the power to effect the needed and better changes in our lives! Amen. 

http://www.applyhubs.com/
http://www.goclassroom.org/


 

*WHAT DOES THE MAGI 

REPRESENT, WHY THE THREE 

WISE MEN FROM THE EAST?* 

The Magi represent the non-Jewish 

world – they represent us. Their arrival 

on the scene shows, as it were, that the 

Savior born in Bethlehem comes not just 

for one people, but for all peoples, all 

races – of all times and places. And we 

joyfully proclaim, “Lord, all the nations 

will adore you. 

 

Dimanche de l’Epiphaie du 

Seigneur  C :   
Épiphanie : ce mot signifie 

la manifestation du Seigneur, qui, comme le 

dit saint Paul dans la deuxième lecture 

(cf. Ep. 3,6), se révèle à tous les peuples, 

représentés aujourd’hui par les Mages. Se 

dévoile ainsi la merveilleuse réalité de Dieu 

qui est venu pour tous : toutes les nations, 

langues et peuples sont accueillis par lui et aimés de lui. Le symbole de cela est la lumière qui rejoint et illumine toutes choses. 

Maintenant, si notre Dieu se manifeste à tous, il est cependant surprenant de constater de quelle façon il se manifeste. Dans 

l’Évangile est raconté un va-et-vient autour du palais du roi Hérode, alors même que Jésus est présenté comme roi : « Où est le 

roi des Juifs qui vient de naître ? » (Mt 2,2), demandent les Mages. Ils le trouveront, mais pas là où ils pensaient : non pas dans 

le palais royal de Jérusalem, mais dans une humble demeure à Bethléem. Le même paradoxe émergeait à Noël, quand l’Évangile 

parlait du recensement de toute la terre à l’époque de l’empereur Auguste et du gouverneur Quirinius (cf. Lc 2,2). Mais aucun 

des puissants d’alors n’a réalisé que le Roi de l’histoire était né en leur temps. Et encore, quand Jésus, âgé d’une trentaine 

d’années, se manifeste publiquement, précédé par Jean le Baptiste, l’Évangile offre une autre présentation solennelle du 

contexte, en énumérant tous les "grands" d’alors, les pouvoirs séculiers et spirituels : l’empereur Tibère, Ponce Pilate, Hérode, 

Philippe, Lysanias, les grands prêtres Hanne et Caïphe. Et il conclut : « la Parole de Dieu fut adressée dans le désert à Jean » 

(Lc 3,2). Donc à aucun des grands, mais à un homme qui s’était retiré dans le désert. Voilà la surprise : Dieu ne s’élève pas au-

devant de la scène du monde pour se manifester. 

En écoutant cette liste de personnages illustres, pourrait surgir la tentation de "tourner les projecteurs" sur eux. Nous pourrions 

penser : c’eût été meilleur si l’étoile de Jésus était apparue à Rome, sur la colline du Palatin, d’où Auguste régnait sur le monde 

; tout l’empire serait devenu immédiatement chrétien. Ou, s’il avait illuminé le palais d’Hérode, celui-ci aurait pu faire le bien, 

plutôt que le mal. Mais la lumière de Dieu ne va pas chez celui qui brille de sa propre lumière. Dieu se propose, il ne s’impose 

pas ; il éclaire, mais il n’éblouit pas. C’est toujours une grande tentation de confondre la lumière de Dieu et les lumières du 

monde. Combien de fois nous avons suivi les éclats séduisants du pouvoir et de la scène, convaincus de rendre un bon service à 

l’Évangile ! Mais nous avons ainsi détourné les lumières du mauvais côté, parce que Dieu n’était pas là. Sa douce lumière 

resplendit dans l’amour humble. Combien de fois, en tant qu’Église, nous avons essayé de briller de notre propre lumière ! Mais 

nous ne sommes pas le soleil de l’humanité. Nous sommes la lune, qui, même avec ses ombres, reflète la lumière véritable, le 

Seigneur. L’Église est le mysterium lunae et le Seigneur est la lumière du monde (cf. Jn 9,5). Lui, non pas nous. 

La lumière de Dieu va chez celui qui l’accueille. Isaïe, dans la première lecture (cf. 60,2) nous rappelle que la lumière divine 

n’empêche pas les ténèbres et les brumes épaisses de recouvrir la terre, mais qu’elle resplendit en celui qui est disposé à la 

recevoir. C’est pourquoi le prophète lance une invitation qui interpelle chacun de nous : « Debout, resplendis » (60,1). Il faut se 

mettre debout, c’est-à-dire se lever de sa propre sédentarité et se disposer à marcher. Autrement on reste immobile, comme les 

scribes consultés par Hérode, qui savaient bien où devait naître le Messie, mais qui n’ont pas bougé. Et puis il est nécessaire de 

se revêtir de Dieu qui est la lumière, chaque jour, jusqu’à ce que Jésus devienne notre vêtement quotidien. Mais pour mettre 

l’habit de Dieu, qui est simple comme la lumière, il faut d’abord se défaire des vêtements somptueux. Autrement on fait comme 

Hérode qui, à la lumière divine, préférait les lumières terrestres du succès et du pouvoir. Les Mages, au contraire, réalisent la 

prophétie, ils se lèvent pour être revêtus de lumière. Eux seuls voient l’étoile dans le ciel : ni les scribes, ni Hérode, personne à 

Jérusalem. Pour trouver Jésus, il faut déterminer un itinéraire différent, il faut prendre une voie alternative, la sienne, la voie de 

l’amour humble. Et il faut s’y maintenir. En effet l’Évangile de ce jour conclut en disant que les Mages, ayant rencontré Jésus, 

« regagnèrent leur pays par un autre chemin » (Mt 2, 12). Un autre chemin, différent de celui d’Hérode. Une voie alternative au 

monde, comme celle suivie par ceux qui à Noël sont avec Jésus : Marie et Joseph, les bergers. Eux, comme les Mages, ont laissé 

leurs maisons et sont devenus pèlerins sur les chemins de Dieu. Parce que seul celui qui abandonne ses attachements mondains 

pour se mettre en chemin trouve le mystère de Dieu. 

C’est aussi valable pour nous. Il ne suffit pas de savoir où Jésus est né, comme les scribes, si nous ne rejoignons pas ce où. 

Quand son où devient le nôtre, que son quand devient notre quand, sa personne notre vie, alors les prophéties s’accomplissent 

en nous. Alors Jésus naît au-dedans de nous et il devient Dieu vivant pour moi. Aujourd’hui, frères et sœurs, nous sommes 

invités à imiter les Mages. Ils ne discutent pas, mais ils marchent ; ils ne restent pas à regarder, mais ils entrent dans la maison 

de Jésus ; ils ne se mettent pas au centre, mais ils se prosternent devant lui qui est le centre ; ils ne se fixent pas sur leurs plans, 

mais ils se disposent à prendre d’autres chemins. Dans leurs actes, il y a un contact étroit avec le Seigneur, une ouverture radicale 

à lui, une implication totale en lui. Avec lui, ils utilisent le langage de l’amour, la même langue que Jésus, encore enfant, parle 

déjà. En effet, les Mages vont chez le Seigneur non pas pour recevoir, mais pour donner. Demandons-nous : à Noël avons-nous 

porté un cadeau à Jésus, pour sa fête, ou avons-nous 

échangé des cadeaux seulement entre nous ? 

Si nous sommes allés chez le Seigneur les mains 

vides, aujourd’hui nous pouvons y remédier. 

L’֤Évangile présente, en effet, pour ainsi dire, une 

petite liste de cadeaux : l’or, l’encens et la 

myrrhe. L’or, considéré comme l’élément le plus 

précieux, rappelle qu’à Dieu revient la première 

place. Il doit être adoré. Mais pour le faire, il est 

nécessaire de se priver soi-même de la première 

place et de se reconnaître pauvres, et non pas 

autosuffisants. Voilà alors l’encens, pour symboliser 

la relation avec le Seigneur, la prière, qui comme un 

parfum monte vers Dieu (cf. Ps 141,2). Mais, 

comme l’encens doit brûler pour parfumer, ainsi 

faut-il pour la prière "brûler" un peu de temps, le 

dépenser pour le Seigneur. Et le faire vraiment, pas 

seulement en paroles. A propos des faits, voici la 

myrrhe, un onguent qui sera utilisé pour envelopper 

avec amour le corps de Jésus descendu de la croix 

(cf. Jn 19,39). Le Seigneur désire que nous prenions 

soin des corps éprouvés par la souffrance, de sa chair 

la plus faible, de celui qui est laissé en arrière, de 

celui qui peut seulement recevoir sans rien donner de 

matériel en échange. Elle est précieuse aux yeux de 

Dieu la miséricorde envers celui qui n’a rien à redonner, la gratuité ! Elle est précieuse aux yeux de Dieu la gratuité. 

 En ce temps de Noël qui arrive à sa fin, ne perdons pas l’occasion de faire un beau cadeau à notre Roi, venu pour 

tous, non pas sur les scènes somptueuses du monde, mais dans la pauvreté lumineuse de Bethléem. Si nous le faisons, 

sa lumière resplendira sur nous. Pape François. 


